
No. 施策 ページ 内容

1
徹底した情報共有と町
民参加の推進

58

P.58のGIGAスクール構想について。
小中学校で１人１台パソコンをということで実際に使用が始まってい
るが、コロナ関連で学校に行けなかった期間などすごく便利に感じ
た。
その後、授業にもたくさん取り入れていると聞いているし、学校に行
けない子供たちに対しても授業の格差が起きないようにタブレット
で勉強を進めると聞いている。
子供が持ち帰るという背景から、故障が起きた場合の補償はどう
なっているのかという声を耳にしたり、実際にコロナで一度家にタブ
レットを持ち帰るときに「親が学校に取りに来てください」というお
話で親が学校に取りに行った。
そのような形で親が常に対応するのは難しと思うし、いつそういった
ことが起きてもいいようにということでGIGAスクール構想がある
と思うので、
専用の持ち運びケースを渡すとか、補償内容を皆さんに伝えるなど
情報提供があると保護者としても安心してGIGAスクール構想を見
守れると思うので、もし何かあればお話を聞かせてもらいたい。

委員

No. 施策 ページ 内容

1 ①学校教育の充実 13
成果指標となる「全国学力・学習状況調査」の設問について、実際の
設問を見ることはできないか？

委員

事前に受けた質問・意見

前回専門部会（8/4開催）の補足

第３回総合計画審議会専門部会（Aグループ）


